

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

### Stärkster Mann dreht an unserem Riesenrad

Für Franz Müllner alias „The Austrian Rock“ sind Rekorde Alltag, er zog sogar schon Flugzeuge! Jetzt ist das Riesenrad dran: Am 6. Oktober versucht der Salzburger, das Wahrzeichen für zehn Minuten händisch anzutreiben. Am Donnerstag nahm er nun zum ersten Mal Kontakt mit seinem „Gegner“ auf. Bei einem Erfolg wäre das schon sein 13. Weltrekord!

Foto: Helmut Graf



130 Kilo pure Muskeln  
gegen 448 Tonnen Stahl



Mit reiner Muskelkraft möchte „The Austrian Rock“  
das Wahrzeichen samt Passagieren andrehen.